
 

 

 

Protokoll DKBC Staffeltage 2023 
 
Datum:   22.07.2023 in Erfurt 

   23.07.2023 in Öhringen 

Anwesend:   Siehe Teilnehmerliste 

Beginn:   13:00 Uhr in Erfurt 

   11:00 Uhr in Pfedelbach       

Ende:   16:35 Uhr in Erfurt 

   14:20 Uhr in Pfedelbach  

Sitzungsort:  Bowling im Vilnius , Mainzer Str. 36 , 99089 Erfurt 

   Landhotel Küffner, Max-Eyth-Str. 8, 74629 Pfedelbach 

Versammlungsleitung:  Harald Seitz (Sportdirektor) 

Protokollführer: Harald Seitz (Sportdirektor) 

Anlagen:  Präsentation des Sportdirektors 

   Teilnehmerliste 

Top 1 Harald Seitz begrüßt alle Teilnehmer, sowie den 

Präsidenten des DKBC, Lothar Müller. Er weist darauf 

hin, dass so mancher Kommentar der von den 

Bundesligamannschaften zu den Anträgen vom 

Ländersportrat unnötig und teilweise unter der 

Gürtellinie waren. Es gab Anträge, die nicht von der 
Sportlichen Leitung kamen, sondern von der NADA oder 

vom DOSB vorgegeben waren. Hilfreich wäre manchmal 

nicht nur den Antrag, sondern auch die Begründung zu 

lesen. Grundsätzlich sollte sich jeder überlegen, was er 

manchmal schreibt. 

  

ToDo: 

 

Top 2 Zum Protokoll der Staffeltage aus 2021 gab es keine 

Fragen oder Anmerkungen. 

ToDo: 

Top 3 Harald Seitz stellt alle Änderungen der Sportordnung 
vor.  

ToDo: Buli >  
Beachtung der vorgestellten 

Regeländerungen. 

 

Top 4 Änderungen und Informationen zum DKBC-Pokal 

wurden vorgestellt 

ToDo:  

 

Top 5 Werner Kießling berichtet in Erfurt über die Abgelaufene 

Saison und gibt einen Rückblick aus Sicht der Ligen- 

Kommission. In Pfedelbach erläutert Harald Seitz den 

Bericht von Werner Kießling. Es gab bis auf ein Spiel, dass 
nach der Saison ausgetragen werden musste, keine 

Probleme. 

ToDo:  
 

Top 6 Abschaffung Tickaroo, Einführung Sportwinner.   ToDo:  
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Top 7 Thomas Speck stellt das neu eingeführte Programm 

Sportwinner vor.   

ToDo: Bitte mit dem 

Programm vertraut machen. 

Top 8 Markus Habermeyer berichtet aus Sicht der 

Bundesligasprecher und weist auch noch einmal darauf 
hin, dass alle Kommentare zu den Anträgen des LSR an 

die Sportliche Leitung verschickt wurden. Er bitte auch 

darum, sich bei Problemen direkt an die Sportliche 

Leitung zu wenden. Für Ihn waren manche Kommentare 

auch unnötig. Es wurde von ihm auch nur das nach der 

Saison ausgetragenen Spiel bemängelt. 

ToDo:  

Top 9 Regeländerungen der NBC wurde nur eine an-

gesprochen. Alle Teilnehmer bei Klub-Mannschafts-

wettbewerben, müssen nach einer Qualifikation auch an 

der Champions-League teilnehmen. Ansonsten droht 

eine Geldbuße von 250.- Euro und eine zweijährige 
Sperre. 

ToDo:  

 

Top 10 Das neue „kostenlose“ Kegelbahnverzeichnis wurde 
vorgestellt. Es soll auch als Werbung für den Kegelsport 

und die einzelnen Kegelbahnbetreiber verstanden 

werden. Harald Seitz fordert alle Vereine/Klubs auf, sich 

in diese Verzeichnis einzutragen.   

ToDo:  
Alle Vereine/Klubs sollen sich 

unter 

www.kegelbahnverzeichnis.de 

registrieren. 

Top 11 Die erste Runde (Quali) der Männer wurde ausgelost. 

Harald Seitz weist noch einmal darauf hin, dass eine 

Meldung für den DKBC-Pokal auch eine weite Fahrt 

bedeuten kann. Ein Rückzug ist nicht im Sinne der 

sportlichen Fairness.  

ToDo: Meldung zum DKBC-

Pokal bedeutet auch eine 

uneingeschränkte Teilnahme. 

Jeder weiß im Vorfeld was auf 

einen zukommen kann. 

 

 

25.07.2022 

 

 

___________________________ 

Harald Seitz (Sportdirektor) 

 


